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Vente de Choucroute 

Accueil des nouveaux habitants 

Douze familles se sont installées à Doissin l’année
dernière. 
Le 27 septembre, quatre d’entre elles ont répondu à
l’invitation de la Mairie. Ce fut un bon moment d’échange
avec les présidents d’associations et les élus qui s’est
terminé par un petit buffet convivial.

1 / Les événements 
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Repas de fin d’année de l’école  

Le 2 juillet, les enfants ont célébré la fin de
l'année scolaire dans une ambiance festive et
conviviale. Après un sondage réalisé auprès
d'eux pour choisir le menu, c'est la pasta box
qui a remporté le plus de suffrages,
accompagnée de délicieuses glaces en
dessert.
Après le repas, une animation chorale a été
organisée. Une belle manière de clôturer
l'année avant de se souhaiter de bonnes
vacances et de se retrouver à la rentrée !

Foire de Doissin 
Le 5 octobre plus d’une trentaine d’exposants sont venus
enrichir  notre foire annuelle. 
Les visiteurs, venus en nombre, ont été ravis par l'ambiance
conviviale et l'offre diversifiée qui reflète le dynamisme de
notre village.

La vente du dimanche 28 janvier 2024  a comptabilisé
175 parts vendues. 

Cet événement permet de récolter des fonds pour
soutenir les actions sociales de la commune, tout en
régalant les papilles des habitants.
Nous remercions chaleureusement toutes les
personnes qui ont participé à cette belle initiative, que ce
soit en achetant une part ou en contribuant à
l'organisation.
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Repas des Aînés
 Le 3 novembre, le CCAS a réuni 84 personnes
pour le repas des Anciens.

La commune de Doissin a compté 14 nouveaux
septuagénaires cette année. 6 d’entre eux sont
venus partager le repas des Aînés.
Étaient présents les deux doyens de notre
commune Madame Bret et Monsieur Rozet 92
ans et Mesdames Duchêne et Reynaud 90 ans.

L'excellent repas préparé et servi par le traiteur
des Délices Gourmands et son personnel, a ravi
les papilles des convives, dans une salle des
fêtes décorée avec goût par Cécile et Paulette. 

Théâtre 
Dimanche 17 novembre après-midi  la troupe du Le
V de Rideau a présenté la pièce :  “ Fallait pas les
agacer “. Les acteurs étaient excellents et
l’assemblée a beaucoup ri. Les 52 spectateurs  ont
à l’unanimité apprécié l’horaire de cette
représentation qui se déroulera donc à l’avenir un
après midi et plus en soirée. Crédit Photo :
Fernand Téna.

Le CCAS de Doissin a une fois de plus
permis aux habitants de profiter d'activités
culturelles et de loisirs à des tarifs
attractifs.
Au cinéma Équinoxe, 218 places ont été
vendues au prix réduit de 5,50 €. Du côté
du bowling, 97 places ont été proposées à
seulement 8 €, permettant à petits et
grands de partager un moment de détente
et d'amusement.
Pour rendre ces sorties accessibles au plus
grand nombre, le CCAS a financé une
partie des coûts, avec une contribution
totale de 630 €.

Vente de Tickets loisirs 
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Belote
En février dernier, le CCAS a organisé son
traditionnel concours de belote à la salle des
fêtes de Doissin, et l'événement a rencontré un
franc succès ! Pas moins de 58 doublettes se
sont affrontées dans une ambiance conviviale
et chaleureuse.
Le concours a rassemblé des participants non
seulement de Doissin, mais également des
villages voisins, venus partager un moment
agréable autour de ce jeu populaire.
Après la première partie, 172 repas ont été
servis, permettant à chacun de prolonger cette
belle soirée en échangeant et en dégustant un
repas savoureux. Le prochain concours aura
lieu le 22 février.

Photo : Fernand Tena

Colis de Noël CCAS

Les élus et bénévoles du CCAS ont distribué
première quinzaine de décembre 94 colis de
Noël aux Aînés de plus de 70 ans de la
commune.
Les cartes de vœux ont été joliment décorées
par les enfants de l'école encadrés par la
commission scolaire.

C'est avec plaisir comme chaque année, qu'ils
ont été accueillis chaleureusement et ont
passé un moment convivial chez nos Anciens. 

Repas de Noël de la cantine  
Le vendredi 20 décembre, 85 enfants sur les
90 de l'école ont participé au traditionnel repas
de Noël, organisé à la salle des fêtes. Dans une
ambiance plus que festive, les enfants, de la
petite section au CM2, ont dansé, y compris les
tout-petits, et se sont régalés autour d'un
délicieux buffet dînatoire préparé par notre
cantinière Sophie, avec le soutien des élus de
la commission scolaire et des employés
communaux.

Le moment fort de la journée a été l'arrivée du
Père Noël, qui a enchanté petits et grands en
distribuant des sachets de chocolats à chaque
enfant.

La digestion s'est faite en douceur lors d'une
remontée à pied vers l'école, accompagnée par
le Père Noël. Celui-ci n'a pas oublié les adultes
et a également remis des sachets de
chocolats aux enseignantes et aux employés
communaux, clôturant ainsi cette belle journée
sur une note chaleureuse et conviviale.



PS/MS : 29
GS/CP : 18
CE1/CE2 : 22
CE2/CM1/CM2 : 21

 Effectifs  : 90 élèves répartis en quatre classes. 

Ecol’In
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Responsabilisation des enfants à la garderie

Des arceaux à vélos à l’école

Alain Julien est employé à la surveillance
de la cantine depuis le 1er septembre
2024. 

Alain JULLIEN

À la garderie, les enfants sont désormais impliqués dans
le rangement des jeux, une activité qui leur permet de
développer leur sens des responsabilités tout en
apprenant à respecter le matériel mis à leur disposition.
Pour les guider, des photos modèles ont été affichées.
Ces visuels clairs indiquent précisément où chaque objet
doit être rangé, simplifiant ainsi la tâche pour les enfants…
et les adultes !

Des équipements neufs 
Pour cette rentrée, la commune a investi dans de nouveaux
équipements afin d'améliorer le confort et le quotidien
des enfants ainsi que du personnel encadrant.
Parmi les achats réalisés :

Un pupitre à peinture fonctionnel pour encourager la
créativité des petits artistes,
Des bancs gigognes pratiques pour faciliter le
rangement et l'organisation,
Des lits supplémentaires pour le dortoir, afin de garantir
le repos des tout-petits dans les meilleures conditions,
Deux sièges ergonomiques destinés aux ATSEM, pour
leur offrir un meilleur confort au quotidien.

La fibre optique est arrivée à l'école !

Bienvenue !

Grâce à cet équipement, l'école pourra profiter
pleinement des outils pédagogiques en ligne, des
ressources éducatives interactives et des projets
collaboratifs.

L'école de Doissin est désormais équipée d’arceaux à
vélos, installés pour encourager les déplacements à deux
roues en toute sécurité. 
Cette initiative a été rendue possible grâce au financement
des Vals du Dauphiné. 

2 / Activités 2024



Sébastien MARCHE

Présente à la mairie depuis juillet dernier pour
effectuer sa 3ème année d’apprentissage
Bachelor Universitaire de Technologie Gestion
comptable, fiscale et financière à l’Université
Grenoble Alpes, antenne de Valence. 

Elle nous aide entre autres à la recherche de
financement pour les futurs projets de la commune.

Des sapins pour rassembler les
habitants et égayer la commune

Lucie CHIQUET
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Mairie de Doissin

Il travaille désormais à temps complet pour le
mairie depuis septembre 2024

Cette année, des sapins ont été
installés de nouveau dans les
différents quartiers de la
commune, invitant les habitants à les
décorer en famille. Une belle initiative
qui a permis de créer des moments
de partage et de convivialité tout en
embellissant notre village pour les
fêtes de fin d'année.

Merci à tous les habitants qui ont
participé à la décoration et contribué
à cette belle ambiance de Noël !

Merci à tous !

Deux nouvelles décorations lumineuses sont venues
décorer la Mairie.
Pour 2025, la commune prévoit d'investir dans de
nouvelles guirlandes lumineuses afin d'éclairer encore
davantage Doissin et de renforcer l'esprit 
festif qui anime notre village en cette période
 magique.

La Mairie illuminée pour Noël 



3 / Travaux réalisés

  
Amélioration de la sécurité piétonne POUR
LES PERSONNES VENANT DE la zone
industrielle Pré Vallin

Un passage piéton a été déplacé et un
cheminement sécurisé a été créé. Ces travaux
visent à renforcer la sécurité des piétons et à faciliter
leurs déplacements dans cette zone.
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Le parking a été réalisé. 

Les travaux d'aménagement du
stationnement autour de la mairie sont
désormais terminés. Avec des places
bien délimitées et un agencement
optimisé, ce parking offre une solution
pratique pour se garer à proximité de la
mairie, de l'école et de la bibliothèque.

Pour garantir la sécurité des enfants se
rendant à l'école et améliorer l'accès à
la bibliothèque, un cheminement
piéton a également été créé. Ce
dispositif assure une circulation plus
fluide et sécurisée pour tous les
usagers.

De plus, l'installation d'un éclairage
solaire par le TE38 est prévue en
 février. Des lampadaires seront posés
sur chaque passage piéton ainsi
que sur les escaliers de la mairie,
renforçant la sécurité et le confort,
même à la tombée de la nuit.
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Fleurissement des talus vers l’école
Le 12 et le 19 octobre, une belle initiative de
fleurissement a été réalisée sur les talus menant
à l'école, grâce à l'implication des élus, de leurs
conjoints, ainsi que des employés communaux.
Sébastien, Sylvie et Joël Vincenot, Muriel des
Serres du Moulin Fleuri, ainsi que Catherine et
Jean-Clément ont participé activement à cette
opération de mise en valeur des abords de
l'établissement scolaire.

Fleurissement Mairie et accessibilité
Dans le cadre de l'embellissement de notre
commune, le fleurissement de la mairie a été réalisé. 
Parallèlement, des améliorations seront apportées
avec l'installation d'une main courante pour
faciliter l'accès à la mairie, notamment pour les
personnes à mobilité réduite.

Nous invitons les personnes en situation de
handicap à utiliser la place de stationnement
dédiée, située juste devant l'entrée de la mairie.

Embellissement de la façade de la cantine, de
la garderie et du préau de l'école

Ces embellissements visent à offrir un
environnement plus agréable et accueillant pour
les enfants, tout en modernisant l'aspect extérieur
des bâtiments. 
Merci à Audrey Micoud pour cette belle réalisation !
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Installation des panneaux numériques au Luthau et
au Triève

Deux panneaux numériques ont été installés aux
emplacements stratégiques du Luthau et du Triève. Ces
équipements modernes permettent de diffuser les
événements des différentes associations doissinoises,
en fonction du calendrier des fêtes, ainsi que d'autres
informations importantes pour les habitants.

Avant de procéder à leur installation, un travail minutieux
de comparaison a été réalisé. Nous avons rencontré trois
autres mairies pour recueillir leurs retours
d'expérience sur l'utilisation de panneaux similaires.
Après avoir étudié les propositions de trois fournisseurs,
notre choix s'est porté sur les panneaux de la marque
Prismaflex , reconnus pour leur fiabilité et leur
performance.

Ces panneaux seront prochainement connectés à
l'application Intramuros , qui vous permettra de suivre
en temps réel l'actualité de la commune directement sur
votre téléphone portable. 

Gestion des déchets au cimetière : des zones de tri aménagées
Dans une démarche écologique et de bonne gestion des déchets, plusieurs zones de tri ont été
aménagées au cimetière. Ces espaces permettent de récupérer les différents types de déchets :

Végétaux compostables (fleurs fanées, feuillages, etc.),
Déchets plastiques (emballages, fleurs artificielles abîmées, etc.),
Pots ou décorations réutilisables .

Nous invitons chacun à respecter les consignes de tris indiquées sur place afin de garantir une
gestion optimale des déchets et de contribuer à la préservation de l'environnement.
Merci pour votre coopération et votre engagement dans cette démarche durable !
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Sécurisation de la route du Rousset : un projet en marche
Le 24 octobre, de nombreux riverains doissinois ont participé à une réunion dédiée à la sécurisation
de la route du Rousset. Leurs suggestions et retours ont été précieux pour affiner les détails du
projet.

Il a été décidé avec les personnes présentes de débuter les travaux par le tronçon numéro 2, qui
concernent le carrefour des Touvières. Ce secteur, où les voitures ne peuvent actuellement pas se
croiser, sera aménagé pour améliorer la circulation et la sécurité. L'installation d'un feu intelligent est
également envisagée pour réguler le trafic de manière optimale.

En parallèle, des travaux sont prévus sur Blandin, ainsi que le déplacement de deux arrêts de bus
pour mieux répondre aux besoins des usagers et garantir leur sécurité.

Nous remercions les habitants pour leur participation active et
 continuons à les tenir informés des avancées de ce projet 
essentiel pour notre commune.

Diagnostic Eglise
Un groupe de travail a été constitué pour piloter le diagnostic de
l'église. Il est composé de Lucie Chiquet, Véronique Seychelles, M.
de Courville et Mme Poulet. Ce groupe a rencontré deux cabinets
d'architectes spécialisés dans le patrimoine afin de sélectionner le
plus adapté pour mener cette mission importante.
Le choix s'est porté sur le cabinet qui avait déjà réalisé le
diagnostic de l'église de Chabons. Actuellement, un état des lieux
précis est en cours. 
Ce diagnostic permettra de mieux comprendre les travaux
nécessaires pour préserver notre église. 
Cela servira aussi de base pour demander une subvention auprès du
département  pour nous aider à payer le coût du diagnostic qui
s’élève à 12 240€.
Nous vous tiendrons informés des avancées de ce projet patrimonial
essentiel pour notre commune.
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4/Projets 2025

Modernisation de l'éclairage public : passage aux LED 
Dans le cadre de notre engagement en faveur de la transition
énergétique, l'éclairage public de la commune passera en technologie
LED au cours du premier trimestre 2025. Les travaux seront suivis
par le TE38.
Cette modernisation permettra de réduire significativement la
consommation énergétique, tout en offrant un éclairage plus
performant et durable. 



Mise en place projet “Activité Physique Adaptée et nutrition”  avec l’Association 
“Siel Bleu” 
L'association Siel Bleu a répondu à un appel à projet sur le département dans le cadre de la
conférence des financeurs concernant un projet d’actions collectives auprès des plus de 60
ans en partenariat avec les communes dont Doissin
Il s’agit d’une reconduction du projet qui a été très apprécié cette année le mercredi après midi 
il n y aura aucune charge financière ni pour la commune ni pour les participants. 

Les ateliers se composeront de la manière suivante :
·       Découverte de l’activité physique auprès des plus de 60 ans : 1 conférence d’1h30 sur les
bienfaits de l’Activité Physique Adaptée + 1 séance d’APA 1h par semaine pendant 32
semaines (entre 10 et 15 bénéficiaires)
·       Une sensibilisation à la nutrition : 5 ateliers de 2h mené par une diététicienne
·       Une sensibilisation à l’environnement : 2 marches zéro déchet
 
Les séances se dérouleront toutes les semaines (vacances scolaires comprises même l’été). 
La municipalité continuera à mettre à disposition une salle, communiquera dès que nous
aurons la réponse qui devrait intervenir courant février pour une mise en place fin Mars, début
Avril et devra gérer les inscriptions.
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Un projet d'installation de panneaux
photovoltaïques

La commune envisage l'installation de panneaux
photovoltaïques sur plusieurs bâtiments publics : l'école, la
mairie et la salle des fêtes. Ce projet répond avant tout à
un besoin essentiel : créer un préau dans la cour de l'école
pour offrir une zone d'ombre et de confort à nos enfants
pendant les périodes ensoleillées.
Ce préau, équipé de panneaux photovoltaïques, permettra
également de réduire les coûts de fonctionnement de la
commune en consommant l'électricité produite localement
sur les bâtiments communaux situés dans un périmètre de
2 km.
Ce projet s'inscrit dans une démarche de transition
énergétique et de réduction de l'empreinte carbone de
notre village. Actuellement en phase d'étude, il bénéficie
de l'accompagnement de notre référent Enedis, M.
Lombard. Nous vous tiendrons informés des avancées et
des prochaines étapes.



Application Mobile Intramuros
L'application mobile Intramuros arrive à Doissin !
Bientôt, la commune de Doissin vous proposera de
découvrir l'application mobile Intramuros , un outil
pratique pour rester informé de l'actualité locale
directement depuis votre téléphone.
Grâce à cette application, vous pourrez :

Consulter les événements et informations de la
commune,
Suivre les actualités des associations doissinoises,
Être alerté en cas d'informations importantes
(travaux, urgences, etc.).

Simple d'utilisation et gratuite, Intramuros vous
permettra de rester connecté à la vie de notre village, où
que vous soyez. Nous vous tiendrons informés de sa
mise en service prochainement !

12

4 /Actualités

Notre commerce
Le Petit Doissin a fermé ses portes le 30 juin 2024. 
Un grand merci à Sandrine, Fred et Christian pour leur
investissement, nous leur souhaitons une bonne
continuation dans leurs nouvelles activités.
En novembre, nous avons eu le plaisir de voir s’ouvrir le
Bistro Dauphinois.
Richard DEFOSSE et Camille VERMEIREN vous
accueillent désormais avec des menus variés et
appétissants. Nous leur souhaitons la bienvenue et
beaucoup de réussite dans notre village.

Merci à tous !



Association pour la création et la gestion de la MARPA à Biol 

Le projet de création d’une résidence autonomie, initié par la commune de Biol, pour palier
à une absence totale d’établissement médicosocial dans la vallée de l’Hien, date
maintenant de 8 ans. Avec l’adhésion de 11 communes qui forment un véritable bassin de
vie autour de Biol, ce projet se concrétise au fil des ans, et ce lieu de vie et d’animation
sociale va pouvoir ouvrir ses portes au cours du 1er semestre 2026.

Mais pourquoi est-ce si compliqué ? Il ne s’agit pas d’une absence de volonté de
quiconque, mais plutôt d’un projet de « développement local » c’est-à-dire voulu, décidé par
les « acteurs de terrain ». Chaque étape, chaque point précis du cheminement du projet
doit faire l’objet d’adaptations, pour entrer dans les règles de nos administrations. Nous
devons aussi faire preuve de vigilance pour ne pas dénaturer le projet qui a été bien
travaillé par les différentes commissions : Commissions sociale, architecturale, financière…
sans oublier le travail du bureau et du conseil d’administration.

Chaque année passée nous a permis de franchir une ou des étapes importantes : adhésion
des communes, création d’association, obtention d’agréments, choix d’entreprises,
financement de l’immobilier, convention de location….

En 2024, le permis de construire a pu être déposé dès le mois de
 mars par le promoteur / constructeur, et la bonne qualité du
 dossier fourni a permis son obtention courant août. Puis il
 faut laisser passer les délais de purge des recours. 
Sur ce plan-là, le démarrage de la construction devient possible. 
La réalisation du bail emphytéotique prévu dans le cadre de
 l’appel à projet du conseil Départemental pouvait donc être
 confiée aux notaires respectifs. Mais après des mois de 
tergiversations sur divers points juridiques très pointus, il a fallu 
décider d’abandonner le bail donné par la commune de Biol, au profit 
de la vente de terrain. Nouvelle procédure, besoin de temps, quelques 
finances complémentaires devront encore être trouvées pour bien garder 
nos équilibres financiers qui permettront en 2026 d’ouvrir la MARPA aux
résidents en parfaite sérénité….
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Solutions pour un logement adapté et des factures maîtrisées :

1- Propriétaires : aides et conseils pour la rénovation
Rénovation énergétique (isolation, chauffage, fenêtres) : contactez l' AGEDEN au
04.76.23.53.50 ou visitez infoenergie38 .org .
Adaptation du logement à la santé, à l'âge ou au handicap : contactez SOLIHA au
04.76.47.82.45 ou par mail à soliha3873 @soliha .fr .
Plus d'informations : site des Vals du Dauphiné ( valsdudauphine .fr ) ou 04.74.94.79.99.

2-Difficultés à payer vos factures d'énergie :
Fonds Solidarité Logement (FSL) : contactez la Maison du Département des Vals du
Dauphiné au 04.74.97.96.98.
Chèque énergie : numéro vert 0 805 204 805 ou chèqueenergie .gouv .fr .
Réduction des factures : via le dispositif Soleni d'Ulisse Énergie (contactez la Maison du
Département ou utilisez Histologe ).

3-Logement inconfortable ou insécurisé
Conseils juridiques gratuits : contactez l' ADIL au 04.76.53.37.30 ou à contacts @adil -
isere .com .
Signalement d'un logement dégradé ou insécurisé : contactez la Maison du Département
(04.74.97.96.98) ou utilisez Histologe .

Permanences locales pour vous accompagner
ADIL : Pont de Beauvoisin (MSAP), 3ᵉ jeudi du mois (sur RDV).
AGEDEN : Bourgoin-Jallieu, 4 avenue Ambroise Genin.
SOLIDARITÉ :
La Tour du Pin : 2ᵉ mardi du mois (14h-16h, sur RDV).
Pont de Beauvoisin : 4ᵉ jeudi du mois (10h-12h, sur RDV).

Pour toute question, n'hésitez pas à vous rapprocher de ces services !

Aides sur la précarité énergétique

14

 Aide au BAFA 2025
Ce dispositif est mis en place par la Communauté de communes des Vals du Dauphiné
propose une aide financière de 400€ à destination des jeunes âgés de 16 à 21 ans, avec
pour objectifs de :

favoriser la prise d'autonomie des jeunes,
permettre un « coup de pouce » aux jeunes du territoire,
constituer un noyau d’animateurs pour les structures du territoire,   

La campagne se déroulera du lundi 13 janvier au dimanche 9 février 2025. Le dépôt des
candidatures s’effectue en ligne.
Site web : https://www.valsdudauphine.fr/vos-services/enfance-jeunesse/service-jeunesse/l-
aide-au-bafa/

Contacts : contact@valsdudauphine.fr 04.74.97.05.79

http://www.infoenergie38.org/
https://www.valsdudauphine.fr/
https://chequeenergie.gouv.fr/
https://histologe.beta.gouv.fr/
https://histologe.beta.gouv.fr/
https://www.valsdudauphine.fr/vos-services/enfance-jeunesse/service-jeunesse/l-aide-au-bafa/
https://www.valsdudauphine.fr/vos-services/enfance-jeunesse/service-jeunesse/l-aide-au-bafa/
mailto:contact@valsdudauphine.fr


Toujours dans la convivialité et l’amitié mais avec
rigueur, il a œuvré pour l’organisation de
nombreux concours réputés. Bouliste émérite, il
a participé à deux Championnats de France
en 3 ème et 4 ème division.
Après 30 ans, il vient de laisser une société saine
et bien gérée, à un nouveau président
Didier DUCHENE, qui continuera à promouvoir ce
sport grâce à l’arrivée de jeunes boulistes
Antoine, Thibaut, Nathan et bien d’autres, nous
l’espérons.
C’est avec un immense plaisir que nous mettons
JOJO à l’honneur ce soir.
Félicitations !

    

GEORGES DURAND (JOJO)

Georges DURAND, plus connu sous le nom de JOJO, est une figure incontournable de
DOISSIN.
Depuis de longues années, il s’est dévoué au sein de sa commune dans différents domaines.
Jojo a endossé de nombreuses responsabilités, il a été
- Conseiller municipal, adjoint au maire sous le mandat de Gilbert GUILLAUD de 1989 à
1995.
- Président de la caisse locale du Crédit Agricole de l’Isère.
Mais surtout, il y a 30 ans, il a succédé à Joseph PERRIN, en tant que Président de La Boule
Froide, association sportive de boule lyonnaise, de DOISSIN et MONTREVEL,
Jojo a été accompagné par un bureau efficace, composé d’amis de longue date, comme
Pierre Perrin, Davy, Marc, mais aussi Alain et Pascal POULET de Montrevel et d’autres.
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MÉLISSA GULLON-NEYRIN

Mélissa GULLON-NEYRIN, 22 ans, jeune
habitante de notre village, porte haut les
couleurs de DOISSIN.

Elle vient de remporter un titre prestigieux
au Salon du Cheval à Lyon.
Avec Ilandryel Sparkling, cheval miniature
de 6 ans, Mélissa a été sélectionnée pour
participer à l’édition 2024 de l’EQUITA
PERFORMANCE CHAMPIONSHIP, ce
concours célébrait les 30 ans du Salon
EquitaLyon.

Mélissa et Ilandryel ont terminé à la 1ère
place de l’épreuve en attelage, et à la
2ème place de l’épreuve « longues rênes
» et ont donc décroché le titre de « Gold
Suprême Champion ».

Toutes nos félicitations et encouragements pour la suite :
Mélissa vient d’acquérir Montana, une petite jument de 2 ans qu’elle va entraîner pour l’attelage à
deux.
Vous retrouverez tous les détails de cette performance dans le prochain numéro de Clin d’œil qui
paraîtra au printemps.
Merci à M-Laure et Fernand TENA de nous avoir fait découvrir cette talentueuse mais discrète jeune
championne.
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Naissances : Décès :
 

Mr BILLARD Joël décédé le 16
janvier 2024
Mr REYNAUD Robert décédé le
19 février 2024
Mme DURAND épouse PONCET
Geneviève décédée le 27 avril
2024
Mme JALLET épouse BOURET
Christine décédée le 24 juin 2024
Mme GINET épouse MONNET
Corinne décédée le 14 novembre
2024
Mr RABATEL Maurice décédé le
16 novembre 2024
Mr CATTIN Yves décédé le 8
décembre 2024
Mr BERTRAND Louis décédé le
23 décembre 2024

Mariage :
 

Mme LEROY Marylène et Mr
BROSSARD Thierry, mariés le 29 juin
2024
Mme TERCHA Fatima et Mr BOUNIF
Isam, mariés le 9 juillet 2024
Mme MICOUD Audrey et Mr BARBIER
Nicolas, mariés le 10 août 2024

Nos sincères
félicitations ! 

11 / L'Etat civil 2024  
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Nos plus sincères
condoléances  

BOIRON Loën né le 20 janvier 2024, fils
de Mme Candice PAILLET et Mr Grégory

      BOIRON
GARNIER Mayeul né le 26 janvier 2024,
fils de Mme Maiwenn DUCROCQ et de Mr

      Bastien GARNIER
TREZEUX Gaspard né le 29 janvier 2024,
fils de Mme Camille RIGONI et de Mr
Adrien TREZEUX
POULET Inès née le 5 mai 2024, fille de
Mme ROLLET Claudine et Mr POULET
Valentin
POLACK Sofia née le 12 juin 2024, fille de
Mme FAYOL Camille et de Mr POLACK

      François-Xavier
POLACK Oscar né le 12 juin 2024, fille de
Mme FAYOL Camille et de Mr POLACK

      François-Xavier
GIONTARELLI Sorën né le 1 er aout 2024,
fils de Mme MONNET Manon et de Mr

     GIONTARELLI Thomas

Nos plus sincères
féliciations !  

Mariage d’Audrey Micoud et Nicolas Barbier

Mariage  de
LEROY
Marylène et
 Thierry
BROSSARD 



Voici les prochaines dates à noter dans votre agenda :

19 JANVIER - BOUDINS - BOULE FROIDE
21 JANVIER - RÉUNION SUR L’AVENIR DE CLIN D’OEIL - CLIN D’OEIL 
23 JANVIER - AG BIBLIOTHÈQUE - BIBLIOTHÈQUE R. RICHARD
26 JANVIER - CHOUCROUTE À EMPORTER - CCAS

1 FÉVRIER - PIZZAS - LANGUE DES SIGNES 
15 FÉVRIER - TARTIFLETTE SUR PLACE OU À EMPORTER - CAVALIERS DES COLLINES
21 FÉVRIER - AG CLIN D’OEIL - CLIN D’OEIL 
21 AU 23 FÉVRIER - CARNAVAL ET REPAS À EMPORTER - SOU DES ÉCOLES
22 FÉVRIER - CONCOURS DE BELOTE - CCAS 

1 MARS - TOURNÉE DES BRIOCHES - CONSCRITS 
2 MARS - BOUDINS - AMITIÉS LOISIRS
14 MARS - AG COMITÉ DES FÊTES - COMITÉ DES FÊTES
16 MARS - SPECTACLE SIGNÉ PARLÉ - LANGUE DES SIGNES
23 MARS - REPAS À EMPORTER - LASAGNES/CRUMBLE  - CLIN D’OEIL 
30 MARS - CONCOURS SAUT D’OBSTACLES - CAVALIERS DES COLLINES

6 AVRIL - CONCOURS DE BOULES PRÉ FÉDÉRAUX SIMPLES - BOULE FROIDE
8 AVRIL - GOÛTER/CONTES - BIBLIOTHÈQUE R. RICHARD
13 AVRIL - RANDONNÉE PÉDESTRE - SOU DES ÉCOLES
21 AVRIL - CONCOURS DE BOULES DES SOCIÉTAIRES - BOULE FROIDE
27 AVRIL - DÉGUSTATION - CLOCHER DE DOISSIN

1 MAI - RENCONTRE DOISSIN TORCHEFELON - BOULE FROIDE
8 MAI - COMMÉMORATION DOISSIN ET MONTREVEL 
10 MAI - 16 QUADRETTES ET 16 DOUBLETTES - BOULE FROIDE
14 MAI - 16 QUADRETTES VETERANS - BOULE FROIDE
18 MAI - REMERCIEMENT BÉNÉVOLES - COMITÉ DES FÊTES
25 MAI - AG ACCA - ACCA
25 MAI - CONCOURS COMPLET D’ÉQUITATION - CAVALIERS DES COLLINES
31 MAI - PÉTANQUES CONSCRITS - CONSCRITS 

9 JUIN - BUT D’HONNEUR - BOULE FROIDE
14 JUIN - FÊTE DU VILLAGE - COMITÉ DES FÊTES
21 JUIN - PORTES-OUVERTES - BIBLIOTHÈQUE R. RICHARD 
22 JUIN - REPAS À EMPORTER - AMITIÉ ET LOISIRS 
28 JUIN - KERMESSE - SOU CES ÉCOLES 

LES PROCHAINES JOURNÉES DE DON DU SANG AUTOUR DE CHEZ VOUS :
4 AVRIL - AMICALE DES DONNEURS - TORCHEFELON
18 AVRIL - AMICALE DES DONNEURS DE SANG - FLACHÈRES

12 / Agenda 
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Nos
contacts !

- Site internet de la mairie : www.doissin.fr
- Réseaux sociaux 

Page Facebook " Mairie de Doissin "
Groupe Facebook " Si tu es de Doissin "

- Véronique SEYCHELLES  
téléphone : 06 37 25 15 75
email : maire@doissin.fr

- Mairie
 téléphone : 04 74 92 33 66 
email :  secretariat-mairie@doissin.fr

- Horaires d'ouverture

le lundi de 8h30 à 12h30
le mardi de 15h à 19h 
le vendredi de 15h à 19h

LA MAIRIE DE
DOISSIN VOUS
SOUHAITE SES 

Meilleurs voeux
2025

mailto:maire@doissin.fr
mailto:secretariat-mairie@doissin.fr


Mots cachés




